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— В прошлом году был при-
нят Федеральный закон № 210 
«Об организации предостав-
ления государственных и му-
ниципальных услуг», и сегодня 
нам необходимо оценить сте-
пень готовности регионов к 
его реализации, — сказал 
А.Ю. Федоров. — Согласно за-
кону с 1 июля нынешнего года 
органы, предоставляющие го-
сударственные и муниципаль-
ные услуги, не вправе требо-
вать от получателя услуг пред-
ставления документов, нахо-
дящихся в распоряжении ор-
ганов власти и организаций.

Оказалось, что проблемы с 
реализацией 210-го закона в 
регионах ЦФО схожие. Так, в 
Тамбовской области призна-
лись, что не смогут за остав-
шийся месяц наладить полно-
ценное электронное межве-
домственное взаимодейст-
вие. Главная проблема здесь в 
недостаточной технической 
оснащенности. В Смоленске к 
реализации закона готовы бу-
дут приступить в августе. В 
Тульской области есть про-
блемы с оснащением компью-
терной техникой и электрон-
ными средствами связи сель-
ских поселений. Зато с 1 июля 
с.г. в Туле начнет в тестовом 
режиме работать электрон-
ный ЗАГС.

Наш регион на совещании 
не заслушивали, однако, по 
словам руководителя Депар-
тамента имущества, промыш-
ленности и информатизации 
Орловской области А.В. Лав-

ренюка, проблемы с реализа-
цией закона у нас такие же, 
как в соседних регионах.

— У нас могут возникнуть 
трудности с делегированными 
государственными полномо-
чиями, — сказал А.В. Лавре-
нюк. — К примеру, в настоя-
щее время в УФМС есть за-
прет на выдачу паспортных 
данных гражданина, что не 
позволяет нам наладить чет-
кую работу с этой службой.

По словам А.В. Лавренюка, 
не позже 17 июня в Орле на-
чнет работу Многофункцио-
нальный центр предоставле-
ния государственных и муни-
ципальных услуг. Он серьезно 
облегчит жизнь граждан. Им 
больше не придется наматы-
вать километры по городу, со-
бирая справки от различных 
организаций для получения 
той или иной услуги, а доста-
точно будет написать заявле-
ние, и пакет документов будут 
собирать специалисты цент-
ра. Кроме того, в ближайшие 
три месяца будут налажены 
каналы связи с каждым район-
ным центром Орловской об-
ласти.

Федеральный инспектор в 
Орловской области В.Е. Аме-
лин отметил, что все возника-
ющие проблемы в ходе реали-
зации федерального закона 
необходимо решать и жители 
региона должны начать полу-
чать электронные услуги в ус-
тановленные законом сроки.

Соб. инф.

ДАРИТЕ ДЕТЯМ ТЕПЛО СВОЕЙ ДУШИ

КАДРЫ СЪЕДАЮТ ВСЁ?
Справедливости ради скажем, что мэр на сес-

сии появился лишь к середине заседания, а пото-
му пропустил вопрос, при обсуждении которого 
ему не помешало бы поприсутствовать. «Об ис-
полнении бюджета города Орла за первый квартал 
2011 года» — так значился этот вопрос в повестке 
дня.

Начальник финансового управления мэрии Люд-
мила Полунина попыталась было оптимистично отчи-
таться о том, как исполнен бюджет по доходам и рас-
ходам, но оптимизм, что называется, не прошел — 
депутаты стали задавать неудобные вопросы. И 

самый неудобный из них касался расходов на содер-
жание чиновников мэрии.

Как подсчитали специалисты городской Контроль-
но-счетной палаты, расходы на содержание админи-
страции Орла по сравнению с первым кварталом про-
шлого года выросли на 49 миллионов рублей (нетруд-
но подсчитать, что при таком раскладе за год рост со-
ставит до 200 миллионов)! И это при том, что еще в 
декабре прошлого года, принимая решение горсове-
та о бюджете Орла на 2011 год, депутаты черным по 
белому в нем записали: ни администрация Орла, ни 
городской Совет не вправе увеличивать численность 
своих аппаратов. Но, как оказалось, решение пред-
ставительного органа муниципальной власти для вла-
сти исполнительной не указ: с января численность чи-
новников продолжала расти. Если верить Людмиле 
Полуниной, то на работу в мэрию, начиная с Нового 
года, приняли шесть человек. По мнению депутатов, 
это прямое нарушение решения горсовета и финан-
совой дисциплины. Почему подобные нарушения 
имеют место, Людмила Полунина внятно объяснить 
так и не смогла, заявив лишь, что этот вопрос «стоит 
достаточно серьезно» и его будут рассматривать в 
ближайшее время. Как и кто будет рассматривать, 
Людмила Ивановна не пояснила.

(Окончание на 2-й стр.)

Четвертая — майская — сессия 

городского Совета, прошедшая на 

прошлой неделе, длилась — ни много 

ни мало — пять часов. Впрочем, 

несмотря на не всегда понятную 

риторику некоторых новоизбранных 

депутатов, скучно не было — ни 

журналистам, ни чиновникам, ни 

мэру.

СЕГОДНЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

Орловский горсовет: заметки с сессии

В соответствии с докумен-
том Правительство региона 
обеспечит финансирование 
отраслей бюджетной сферы и 
сохранение существующих 
гарантий и льгот. Объедине-
ние работодателей обязалось 
обеспечить своевременную 
выплату и дальнейший рост 
заработной платы, ее систе-
матическую индексацию, до-
ведение среднемесячной оп-
латы труда в экономике до че-
тырех прожиточных миниму-
мов трудоспособного населе-
ния.

Реализация предыдущего 
соглашения, рассчитанного 
на 2008—2010 годы, способс-
твовала повышению социаль-
ной защищенности работаю-
щих и росту основных показа-
телей социально-экономи-
ческого развития региона. 
Только в 2010 году числен-

ность работников, находя-
щихся под угрозой увольне-
ния, уменьшилась на 46,7 %. 
Численность официально за-
регистрированных безработ-
ных на 1 января 2011 года со-
ставила 6,6 тыс. человек и со-
кратилась по сравнению с 
1 января 2010 года на 19,5 %. 
Среднемесячная номиналь-
ная начисленная заработная 
плата составила 13,2 тыс. 
рублей.

В рамках реализации со-
глашения особое внимание 
будет уделено коллективно-
договорному регулированию 
трудовых отношений. По со-
стоянию на 1 января 2011 года 
коллективные договоры за-
ключены в 1455 организациях 
области и охватывают 52,4 % 
работающих.

Пресс-служба 

Губернатора.

Правительство области, 
Федерация профсоюзов 

и объединение 
работодателей приступают 
к реализации соглашения 

на 2011—2013 годы
В целях развития социального партнерства и 

защиты прав работающего населения между 

Правительством области, Федерацией 

профсоюзов и объединением работодателей 

подписано соглашение на 2011—2013 годы. 

Дорогие орловцы!
От всей души поздравляем вас с 

Международным днем защиты де-
тей.

Детство — замечательная пора! 
Это время увлекательных игр, инте-
ресных открытий и познаний. Ребе-
нок познает окружающий мир, нрав-
ственные и духовные ценности, заво-
дит первых друзей, делает успехи.

Для ребят сегодняшний день — 
это веселый и беззаботный празд-
ник, а для взрослых — это и воспоми-
нания о самом счастливом времени, 
и возможность задуматься, что мы 
сделали для того, чтобы наши дети 
выросли достойными людьми, чем 
можем им помочь в дальнейшем.

Законодательство о семье и дет-
стве всегда было в зоне особого вни-
мания областного Совета народных 
депутатов. Иначе и нельзя относить-
ся к тому, что определяет наше буду-
щее.

Желаем всем юным орловцам 
крепкого здоровья, хорошего летне-
го отдыха, новых ярких впечатлений и 
исполнения самых сокровенных же-
ланий! Мира и добра вам и вашим 
близким!

Областной Совет 

народных депутатов.

Поздравления

В преддверии праздни-
ка сотрудники, курсан-
ты и слушатели вуза 

посетили школу-интернат 
I — II вида, побывали в под-
шефной Некрасовской шко-
ле-интернате. Они порадо-
вали воспитанников детских 
учреждений концертными, 
игровыми программами, су-
венирами и подарками. 

А на днях в стенах вуза 
прошло праздничное ме-
роприятие «Дарите детям 
тепло своей души». В акто-
вом зале института собра-
лись дети сотрудников орга-
нов внутренних дел, погиб-
ших при исполнении служеб-
ных обязанностей, инвали-
дов вследствие военной 
травмы, курсанты и слуша-
тели, относящиеся к катего-
рии сирот.

Праздничное мероприятие 
открыла заместитель началь-
ника института по работе с 
личным составом подполков-
ник милиции Н.Н. Дегтярёва, 
отметившая, что забота о 
жизни и здоровье детей, 
соблюдении их прав являет-
с я  в а ж н е й ш е й  з а д а ч е й 
взрослых, особенно тех, кто 
по долгу службы занимается 
охраной правопорядка и в 
любую минуту готов прийти 
на помощь людям, оказав-
шимся в беде.

Председатель правления 
Орловского регионального 
отделения Российского 

Детского фонда, председа-
тель комиссии по образова-
нию, материнству, детству, 
демографии Общественной 
палаты Орловской области 
Н.В. Лейзерова отметила, 
что у возглавляемой ею об-
щественной организации 
сложились давние друже-
ские и деловые связи с кол-
лективом юридического ин-
ститута, на счету которого 
множество добрых дел, со-
вершённых на благо детей. 
Поэтому не случайно в кни-
ге, которую готовит к изда-
нию региональное отделе-
ние Детского фонда и в ко-
торой рассказывается о лю-
дях, помогающих детям из 
многодетных, малообеспе-
ченных семей, детям-инва-
лидам, будет рассказано и о 
представителях этого вуза.

Начальник ОрЮИ МВД 
России генерал-майор по-
лиции И.А. Калиниченко и 
инспектор отделения воспи-

тательной работы ОрЮИ 
МВД России майор милиции 
А.М. Бойцова за большой 
личный вклад в дело воспи-
тания подрастающего поко-
ления были отмечены благо-
дарностями от Обществен-
ной палаты Орловской об-
ласти и регионального от-
деления Детского фонда. 

Со словами напутствия и 

добрых пожеланий к участни-
кам праздника обратился 
представитель отдела Орлов-
ско-Ливенской епархии по 
взаимодействию с Вооружён-
ными силами и правоохрани-
тельными органами священ-
ник Георгий (Калинин).

В праздничной встрече 
принял участие и председа-
тель совета ветеранов ОрЮИ 

МВД России полковник ми-
лиции в отставке А.И. Буя-
нин .  Я р к и м  м о м е н т о м 
праздника стало выступле-
ние учащихся орловской 
гимназии №19 — участников 
всероссийской программы 
«Безопасные дороги дет-
ства». За большой труд по 
пропаганде правил безопас-
ности дорожного движения 
маленькие агитаторы были 
отмечены грамотами началь-
ника Орловского юридиче-
ского института МВД России 
генерал-майора полиции 
И.А. Калиниченко.

Детям, участвовавшим в 
мероприятии, были вручены 
ценные подарки от коллек-
тива юридического инсти-
тута. Завершился праздник 
концертом художественной 
самодеятельности, в кото-
ром приняли участие твор-
ческие коллективы инсти-
тута.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Проведение 

всевозможных 

акций и 

мероприятий, 

приуроченных к 

Международному 

дню защиты детей, 

в Орловском 

юридическом 

институте МВД 

России стало 

доброй традицией.

Продолжение темы на 7-й стр.

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Уважаемые орловцы!
1 июня отмечается Международ-

ный день защиты детей.
Государству, общественным инс-

титутам, родителям необходимо при-
ложить максимум усилий, чтобы под-
растающее поколение училось доби-
ваться поставленных целей, стано-
вясь при этом людьми высокон-
равственными, образованными, 
справедливыми.

Мы должны создавать условия для 
гармоничного развития личности, ат-
мосферу добра, любви и взаимопо-
нимания, с ранних лет прививать 
юным россиянам уважение к родной 
стране, гордость за ее великий и не-
победимый народ.

Сегодня в Орловской области ока-
зывается социальная поддержка 
детям, оставшимся без попечения 
родителей, молодым и многодетным 
семьям, совершенствуется законо-
дательная база, регламентирующая 
права ребенка, стимулируется твор-
чество юных талантов. Запланирова-
ны увеличение финансирования дет-
ской медицины, строительство спор-
тивных и дошкольных образователь-
ных учреждений. Эти направления 
региональной политики всегда будут 
в числе приоритетных.

Желаем маленьким орловцам 
счастливых летних каникул. Терпения 
и успехов всем, кто работает с 
детьми, мудрости и крепкого здоро-
вья родителям.

Администрация области.

Сегодня в Орле пройдут 

праздничные 

мероприятия, 

посвященные 

Международному дню 

защиты детей. Во всех 

районах города 

запланированы обширные 

развлекательные 

программы.

В Заводском районе праздник под 
названием «Приглашаем лето в го-
сти!» начнется в 11 часов на площад-
ке перед городским центром культу-
ры.  Здесь будут организованы кон-

курсы и викторины с подарками и 
призами для юных участников.  

В Советском районе праздничные 
мероприятия пройдут в Детском и 
городском парках.  Творческие кол-
лективы Детского парка приглашают 
детей и их родителей на свое выступ-
ление в 11 часов, а с 12 часов начнет-
ся большой  детский праздник «Под 
парусом мечты летит планета «Дет-
ство». В 14 часов на эстраде парка 
пройдет концерт «Луч солнца золо-
того».

В городском парке культуры и от-

дыха в 11 часов начнутся детские 
праздничные программы «Зов джунг-
лей» и «Волшебные путешествия». С 
13 до 18 часов на летней эстраде пар-
ка музыкальные школы города, дет-
ские эстрадные ансамбли и коллек-
тивы Дома творчества им. Ю.А. Гага-
рина примут участие в концерте «Де-
ти — детям».

В Северном районе большую 
праздничную программу «Пусть 
всегда будет солнце!» подготовили 
для жителей района творческие 
коллективы культурно-досугового 

центра «Металлург», солисты и кол-
лективы городского центра культу-
ры. Праздник начнется в 11 часов на 
площадке перед Дворцом культуры.

В Железнодорожном районе в 
10.30 на площади перед центром 
спорта и искусств «Атлант» начнется 
праздник «Здравствуй, лето!». В про-
грамме также  запланированы спор-
тивные игры и конкурсы, выставка 
детских поделок и рисунков.

Соб. инф.

Праздник детства

3 июня в конференц-зале редакции газеты «Орловская 
правда» (ул. Брестская, 6) состоится прием граждан директо-
ром фонда «Правовая реформа» — членом Общественного 
совета при УВД Егором Викторовичем Вышегородских.

Госуслуги, не выходя из дома
АКТУАЛЬНО

Насколько готовы в регионах ЦФО оказывать 

государственные и муниципальные услуги в 

электронном виде? С какими проблемами 

сталкиваются власти на местах при 

организации электронного 

межведомственного взаимодействия? Эти и 

другие вопросы предоставления 

государственных услуг в электронном виде 

были рассмотрены вчера на 

видеоконференции, которую с 

представителями органов власти субъектов 

ЦФО провел заместитель полномочного 

представителя Президента Российской 

Федерации в Центральном федеральном 

округе А.Ю. Федоров.

Приём граждан

В работе совещания 
приняли участие Губерна-
тор Орловской области 
А.П. Козлов, главный феде-
ральный инспектор в Ор-
ловской области В.В. Каба-
нов, руководители право-
охранительных органов и 
силовых структур.

Рассмотрены вопросы 
и с п о л н е н и я  о р г а н а м и 
предварительного рассле-
дования требований зако-
на о соблюдении разумно-
го срока уголовного судо-
производства, эффектив-
ности деятельности право-
охранительных органов об-
ласти по раскрытию и рас-
следованию налоговых 
преступлений, а также ре-
ализации Федерального 

закона № 97-ФЗ «О внесе-
нии изменений в Уголов-
ный кодекс Российской 
Федерации и Кодекс Рос-
сийской Федерации об ад-
министративных правона-
рушениях в связи с совер-
шенствованием государ-
ственного управления в 
области противодействия 
коррупции».

Обращаясь к участни-
кам совещания, А.П. Коз-
лов отметил, что соблюде-
ние конституционных прав 
граждан в уголовном судо-
производстве, в том числе 
и в вопросах разумности 
сроков его производства, 
является одной из приори-
тетных задач правоохрани-
тельных органов. «От эф-

фективности этой работы 
во многом зависит уровень 
доверия населения к рабо-
те прокуратуры и к власти в 
целом», — сказал Губерна-
тор.

Глава региона подчерк-
нул высокий уровень взаи-
модействия исполнитель-
ной власти с прокурату-
рой в работе по погаше-
нию долгов по заработной 
плате, а также призвал со-
трудников ведомства про-
должить расследования 
экономических преступ-
лений, эффективнее при-
менять на практике поло-
жения 97-го Федерально-
го закона, который суще-
ственно расширяет воз-
можности правоохрани-
тельных органов в сфере 
противодействия корруп-
ции.

Пресс-служба 

Губернатора.

Координационное совещание
Вчера в прокуратуре Орловской области 

состоялось координационное совещание 

руководителей правоохранительных 

органов Орловской области.
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Невольно подумалось: счаст-
ливчики! А вот мы в своё 
время выходили из декрета 

без всякого повышения квалифи-
кации. И как чувствовалась на пер-
вых порах её потеря, как трудно 
было войти в рабочий ритм, осво-
ить появившиеся за этот период 
технологические новшества, разо-
браться в изменениях законода-
тельства… Боже мой!

Кто же и когда придумал такое 
благо для молодых мам?

Инициатор идеи и разработчик 
программы — Минздравсоцразви-
тия, реализатор её в регионах — 
служба занятости.

Начальник отдела организации 
профориентации и профессио-
нального обучения Управления 
труда и занятости Орловской обла-
сти Е.В. Свиридова рассказала, 
что программа, как эксперимен-
тальная, начала действовать ещё с 
2008 года. Апробировалась она по 
результатам предварительного со-
циологического обследования в 
трёх регионах России и имела по-
ложительный результат. В Красно-
дарском крае, например, за два го-
да было обучено 1179 молодых 
мам. Этим женщинам не пришлось 
начинать строительство своей 
карь еры заново. Избежав пробле-
мы с частичной потерей квалифи-
кации, они с первого дня выхода на 
работу могли продолжать восхож-

дение, начатое ими до декретного 
отпуска.

Наша область в число экспери-
ментальных площадок не вошла. 
Такая программа появилась у нас в 
этом году — как составляющее 
звено программы дополнительных 
мероприятий, направленных на 
снижение напряженности на рынке 
труда. К сожалению, продвигается 
она, несмотря на все свои явные 
плюсы, пока не слишком быстро. 
До недавнего времени одной из 
причин этого специалисты считали 
ограниченные 2011 годом времен-
ные рамки выхода прошедшей обу-
чение женщины на работу. Теперь 
рамки расширены до первого квар-
тала 2012 года.

Любовь Данилова (на снимке) 
нашла информацию об обучении 
молодых мам в Интернете, обрати-
лась в центр занятости Железно-
дорожного района г. Орла. И те-
перь она в самое удобное для себя 
время ходит на занятия в учебный 
центр службы занятости. До де-
кретного отпуска она была диспет-
чером в ЗАО «Лифтремонт», зано-

сила в компьютер и обрабатывала 
необходимые данные. Перед воз-
вращением на прежнее место ра-
боты решила повысить свои ком-
пьютерные знания. Обучением до-
вольна, а преподаватель по ком-
пьютерным технологиям Е.А. Ко-
миссарова довольна своей учени-
цей: говорит, что она одна из са-
мых способных в группе.

Как и орловчанку Любовь Дани-
лову, жительницу Болхова Елену 
Коковину присоединили к группе 
местных безработных. Она повы-
шает квалификацию продавца на 
базе местного профессионального 
училища № 17. По окончании кур-
сов вернётся в родное ООО «Тор-
говый дом «Хлеб». Раньше работа-
ла там, не имея свидетельства о 
соответствующем профессиональ-
ном образовании. Теперь же пора-
дует своего работодателя новыми 
«корочками». Уборщица Наталья 
Антонова и технолог Анна Рудуфь 
после обучения вернутся в свое 
Шаблыкинское потребительское 
общество с «корочками» продав-
цов, которые помогут одной выгод-

но сменить сферу деятельно-
сти, другой — расширить её. 
Такую возможность женщины 
получили прежде всего благо-
даря своим работодателям, ко-
торые подписали соответст-
вующий договор с центрами 
занятости.

Но, похоже, не все работо-
датели сумели рассмотреть 
явную выгоду из подобного ро-
да сотрудничества со службой 
занятости. Её специалисты 
считают, что частично в этом 
виноват минувший кризис. По-
вышение квалификации работ-
ников кажется некоторым ра-
ботодателям сейчас неумест-
ным для только-только восста-
новившего силы предприятия. 
Почему-то не учитывается, что 
повышать квалификацию пред-
ложено работницам, имеющим 
длительный перерыв в рабо-
те — а значит, это только улуч-
шит результат восстановления 
производства. При этом за 
обучение не придётся платить 
ни работодателю, ни работни-
це — все расходы берёт на се-

бя государство.
С момента действия этой 

программы на Орловщине во-
семь предприятий области ста-

ли её участниками — «Паллада-
торг», «Век Видео», «Кедр-М» и 
другие. Их находящиеся в декрет-
ном отпуске работницы повышают 
квалификацию, получают смежные 
профессии. Словом, повышают 
свою конкурентоспособность на 
рынке труда. Если не сложатся в 
дальнейшем трудовые отношения 
с нынешним работодателем, им 
будет проще сменить место рабо-
ты, чем тем молодым мамам, кото-
рые не восстановили квалифика-
ционные навыки.

Кстати, мамы, не работавшие 
до рождения ребёнка, не могут 
участвовать в этой программе. Но 
это не означает, что для них закры-
та возможность бесплатного обу-
чения через службу занятости. Не 
работавшие до декрета мамы — 
категория безработных. Для них 
службой занятости реализуются 
всевозможные программы уже 
двадцать лет, в том числе и про-
грамма по профессиональному 
обучению.

Ольга КАБОЧКИНА.

АНТИКРИЗИСНАЯ ПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИАКТУАЛЬНО

При входе в детскую 

поликлинику мой 

взгляд остановился на 

любопытном 

объявлении на 

стеклянной двери. 

Смысл его в 

следующем: 

женщины, 

находящиеся в отпуске 

по уходу за ребенком, 

могут бесплатно 

пройти 

профессиональное 

обучение перед 

возвращением на 

работу.

Над этим новшеством сейчас рабо-
тают в Министерстве здравоохранения 
и социального развития РФ, и продлит-
ся данная работа до 2014 года. А вот 
с 1 мая текущего года по всей России 
началась выдача полисов единого об-
разца. Это своеобразная подготовка к 
электронному варианту нового полиса.

В связи с этим у читателей «Орлов-
ской правды» появилось много вопро-
сов. Сегодня наш собеседник — заме-
ститель начальника отдела организации 
обязательного медицинского страхова-
ния и учёта доходов В.В. ВОИНОВ.

— Чем отличается полис ОМС 
единого образца от полиса, дей-
ствующего в настоящее время, и 
зачем нужна замена?
— Дело в том, что ныне действую-

щие полисы обязательного медицин-
ского страхования на разных террито-
риях выглядят и оформляются по-раз-
ному, что вносит определённые не-
удобства.

Бланк полиса обязательного меди-
цинского страхования единого образца 
обеспечивает возможность многократ-
ного размещения сведений о случаях 
замены застрахованным лицом страхо-
вой медицинской организации. Поли-
сы единого образца не потребуют их 
замены при выборе другой страховой 
медицинской организации (если чело-
век захочет её поменять) или, напри-
мер, при смене места жительства.

Федеральный закон «Об обязатель-
ном медицинском страховании в Рос-
сийской Федерации» исключает право 
работодателей на выбор страховых ме-
дицинских организаций для застрахо-
ванных лиц, предоставляя это право 
самим застрахованным лицам, поэто-
му полис обязательного медицинского 
страхования единого образца не будет 
содержать сведений о страхователе, то 
есть для работающих лиц — о месте их 
работы.

Предусматривается также единый 
для всех территорий подход к нумера-
ции полисов обязательного медицин-
ского страхования единого образца.

— Значит, уже сейчас можно идти 
за новым полисом?
— Замена полисов будет осуществ-

ляться постепенно, в течение несколь-
ких лет. Бланки полисов обязательного 
медицинского страхования единого 
образца будут иметь несколько степе-
ней защиты, они дороже в изготовле-
нии, а изготавливаться они будут в 
Москве. Поэтому в первую очередь по-
лисами единого образца будут обеспе-
чиваться определенные категории за-
страхованных лиц: новорожденные де-
ти и дети, не имеющие полиса обяза-
тельного медицинского страхования, 
иностранные граждане и лица без 
гражданства, постоянно или временно 
проживающие на территории области 
и не имеющие полиса обязательного 
медицинского страхования, лица, сме-
нившие место жительства, лица, уте-
рявшие полис обязательного медицин-
ского страхования, то есть лица, не 
имеющие на момент обращения в стра-
ховую медицинскую организацию дей-
ствующего полиса обязательного ме-
дицинского страхования, выданного на 
территории Орловской области.

Лицам, имеющим полисы обяза-
тельного медицинского страхования, 
выданные на территории Орловской 
области, спешить с заменой старого 
полиса на полис единого образца не 
имеет смысла. Они будут действитель-
ны до 2014 года.

— А как будет выдаваться полис 
единого образца тем, кто вре-
менно проживает на территории 
Орловской области, например, 
студентам — российским или 
иностранным или людям, имею-
щим статус беженца?
— Порядок выдачи полиса обяза-

тельного медицинского страхования 
единого образца застрахованным ли-
цам определен Правилами обязатель-
ного медицинского страхования от 
28 февраля 2011 года.

Гражданам Российской Федерации, 
а также постоянно проживающим на 
территории Российской Федерации 
иностранным гражданам и лицам без 
гражданства полис выдается без огра-
ничения срока действия.

Временно проживающим на терри-
тории Российской Федерации ино-
странным гражданам и лицам без граж-
данства полис выдается на срок дейст-
вия разрешения на временное прожи-
вание.

Лицам, имеющим право на получе-
ние медицинской помощи в соответст-
вии с Федеральным законом «О бежен-
цах», полис выдается на срок пребыва-
ния, установленный в удостоверении 
беженца или свидетельстве о рассмот-
рении ходатайства о признании бежен-
цем.

Полис обязательного медицинского 
страхования выдается на основании 
заявления о выборе или замене стра-
ховой медицинской организации, кото-
рое может быть предъявлено гражда-
нином лично или его представителем.

— Значит, полис обязательного 
медицинского страхования еди-
ного образца в дальнейшем за-
мене или переоформлению не 
подлежит?
— Да. На бланк полиса лишь после-

довательно вносятся сведения о стра-
ховых медицинских организациях, ко-
торые осуществляют медицинское 
страхование хозяина данного полиса. 
Последняя запись на бланке полиса бу-
дет указывать на страховую медицин-
скую организацию, являющуюся стра-
ховщиком данного застрахованного 
лица в настоящий момент.

— А если человек сменил фами-
лию или адрес, а то и просто по-
терял полис…
— Законодательством предусмот-

рены случаи, в которых осуществля-
ется переоформление полиса обяза-
тельного медицинского страхования 
или выдача его дубликата.

Переоформление происходит по за-
явлению застрахованного, если он из-
менил фамилию, имя, отчество, пол, 
дату или место рождения, а также если 
в полисе обнаружены неточности или 
ошибки.

Дубликат выдаётся по заявлению 
застрахованного в том случае, если по-
лис стал ветхим и непригодным для 
дальнейшего использования (разрыв 
документа, выцветание текста и тому 
подобное) или в случае утери полиса.

— Какие страховые медицинские 
организации работают в Орлов-
ской области и осуществляют вы-
дачу полисов обязательного ме-
дицинского страхования?
— В 2011 году в Орловской области 

в сфере обязательного медицинского 
страхования работают три страховые 
медицинские организации. Это:

 филиал ЗАО медицинская страхо-
вая компания «Солидарность для жиз-
ни» в Орловской области, расположен-
ный по адресу: г. Орел, ул. 3-я Курская, 
д. 15, 2-й этаж; тел. 73-42-36;

 Орловский филиал ОАО «Страхо-
вая компания «СОГАЗ-Мед», располо-
женный по адресу: г. Орел, ул. Тургене-
ва, д. 23; тел. 76-15-03;

 Орловский филиал ООО «Страхо-
вая медицинская компания РЕСО-
Мед», расположенный по адресу: 
г. Орел, ул. Комсомольская, д. 176-б; 
тел. 75-14-47.

Все перечисленные страховые ме-
дицинские организации имеют терри-
ториальные отделы страхования в 
районах области и пункты выдачи поли-
сов обязательного медицинского стра-
хования в амбулаторно-поликлиничес-
ких учреждениях.

Подготовила Светлана КУЗНИК.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

Между тем, по признанию 
заместителя мэра В. Бочаро-
ва, сегодня интересам жите-
лей Орла верой и правдой слу-
жит 731 чиновник! Депутаты, в 
свою очередь, расшифровали 
это общее число. Для приме-
ра: в управлении информати-
зации и связи сегодня трудит-
ся 15 человек (ранее такого уп-
равления не существовало 
вовсе), в управлении транс-
порта и дорожного хозяй-
ства — 12 человек (когда-то 
обходились двумя). Далее: в 
пресс-службе — 10 человек, 
при этом девять из них — му-
ниципальные служащие (ког-
да-то хватало пятерых, а еще 
ранее — двоих), то же касаемо 
диспетчерской службы (три-
надцать против пяти) и так да-
лее, и так далее. Но самое ин-
тересное подразделение ны-
нешней мэрии, этакое ноу-
хау — это управление законно-
сти, правопорядка и безопас-
ности, которое депутат Игорь 
Рыбаков остроумно окрестил 
«абракадаброй». Почему «аб-
ракадабра»? Да потому что со-
вершенно непонятно, чем на 
самом деле это управление за-
нимается. Охраняет закон-
ность и правопорядок? Но на 
это у нас, как известно, есть 
прокуратура, УФСБ, УВД и про-
чие структуры. А между тем в 
этом непонятном управлении 
трудится — ни больше ни мень-
ше — аж 28 человек. Естест-
венно, за наш с вами — нало-
гоплательщиков — счет.

Еще один неудобный воп-

рос, который депутаты задали 
чиновникам, касался людей в 
погонах. Жителям Орла небе-
зызвестно, что при мэре-гене-
рале в администрацию Орла 
все чаще на различные муни-
ципальные должности стали 
приходить бывшие военные, 
правоохранители и их коллеги 
из других силовых структур. 
Что ж, возможно, мэр как чело-
век при звании доверяет им 
больше, чем гражданским: эти 
люди приучены выполнять при-
казы не рассуждая. Оно бы и 
ладно, да не все так просто. 
Жителям Орла вряд ли извест-
но, что если человек, уволив-
шийся, к примеру, из армии, 
имея определенную выслугу 
лет, пришел на работу в мэрию 
и отработал там год-два перед 
пенсией, то его стаж воинской 
службы приравнивается к ста-
жу муниципальной службы. А 
это значит, что такой человек 
получит муниципальную пен-
сию. А муниципальная пенсия, 
если кто не знает, в два, а то и в 
три раза выше обычной. Вот и 
задались депутаты вопросом: 
не является ли массовый при-
ем на работу в мэрию людей в 
погонах лазейкой для получе-
ния ими приличной пенсии? И 
вообще — уж не коррупция ли 
это? И считал ли кто-нибудь из 
чиновников, во что эти пенсии 

обойдутся городской казне в 
перспективе?

Заместитель градоначаль-
ника Валентин Бочаров вер-
сию о коррупции с гневом от-
верг. И заявил, что никто не мо-
жет запретить брать человека 
на работу по признаку наличия 
у него погон и потом платить 
ему муниципальную пенсию.

Оно, конечно, Валентин 
Дмитриевич прав: пусть рабо-
тают — и военные, и граждан-
ские, и бывшие милиционеры, 
и прочие, главное — был бы 
толк. Но вот ведь беда: толку 
пока мало. За примерами да-
леко ходить не надо. Та же КСП 
только за первый квартал ны-
нешнего года выявила нецеле-
вое, неправомерное и несвое-
временное использование 152 
миллионов бюджетных рублей. 
Кто из конкретных чиновников 
ответит за неумение (это по 
меньшей мере) распоряжаться 
казенными деньгами? Идем 
далее: чем занимаются 12 че-
ловек из «транспортного цеха» 
мэрии, если муниципальный 
транспорт хиреет год от года, а 
пресловутый конкурс среди 
перевозчиков всё никак не мо-
гут провести как положено? Та-
кие же вопросы можно задать 
чиновникам, отвечающим за 
ЖКХ, — та же проблема оплаты 
ЭМОП так и не решена, не-

смотря на предвыборные и 
послевыборные заверения 
мэра… И, наконец, последний 
пример, касающийся ремонта 
дворовых территорий и меж-
квартальных проездов. На нем 
депутаты остановились особо.

ПРОГРАММА-

МИНИМУМ
Этот вопрос предложил вне-

сти в повестку дня, в раздел 
«Разное», депутат Константин 
Федотов. Председателя коми-
тета горсовета по бюджету, 
равно как и многих его коллег-
депутатов, заинтересовал 
прин цип, по которому состав-
лялся список дворов и проез-
дов, включенных в программу 
ремонта за счет федеральных 
средств. Потому что с про-
граммой тоже вышла полная 
абракадабра.

Напомним, программа на-
чала реализовываться в Орле 
буквально на днях, утверждена 
же была в конце апреля. Так 
вот, получив списки дворовых 
территорий и межквартальных 
проездов, где до октября долж-
ны залатать все старые дыры, 
многие депутаты с возмущени-
ем обнаружили, что поданные 
ими заявки — по избиратель-
ным округам — в эти списки не 
вошли.

Так, к примеру, как сообщил 

спикер горсовета Леонид Му-
залевский, в таких «убитых» 
районах, как Лужки или Рабо-
чий городок, в программу по-
пало всего лишь по два объек-
та. Между тем депутат Раиса 
Дубровская (а ее округ как раз 
в Лужках) заявила, что подава-
ла документы на ремонт 10 
дворовых территорий и одного 
проезда, из коих в программе 
осталось только два двора.

Еще более интересную ис-
торию рассказал депутат Вла-
димир Бутусов, который вме-
сте со своими избирателями 
составлял список территорий, 
которым необходим срочный 
ремонт. И что же? Ни один двор 
и ни один проезд из этого 
списка в программу не вклю-
чили, зато включили террито-
рии, которые были отремонти-
рованы прошлой осенью за 
счет средств, выделенных на 
выполнение наказов избирате-
лей из личных средств депута-
та Бутусова (по Московскому 
шоссе, 163 и 163-а)! Точно так 
же, как рассказал депутат 
И. Рыбаков, в программу во-
шли придомовые территории 
по ул. Горького, 50 и 50-а, кото-
рые находятся вполне в при-
личном состоянии.

Появившийся к тому време-
ни на заседании мэр Сафьянов 
(который, впрочем, ко време-

ни обсуждения данного вопро-
са намеревался отбыть на оче-
редное парадно-показатель-
ное мероприятие, но был оста-
новлен депутатами), что назы-
вается, на голубом глазу за-
явил: «Если есть такие дороги 
и дворы, которые нормально 
благоустроены и они туда (в 
программу ремонта то есть. — 

Авт.) попали, мы тогда их отту-
да исключим». Это вместо то-
го, чтобы у своих «профессио-
нальных» кадров — в погонах и 
без погон — тут же, при депу-
татах, спросить: а почему они 
«туда» попали? И заодно объ-
яснить тем же депутатам, что 
будет с теми, кто эти дворы и 
дороги «туда» по необъясни-
мым причинам включил.

Идем далее. Как заявил 
К. Федотов, вызывает вопросы 
и стоимость ремонта. Так, до-
пустим, отремонтировать квад-
ратный метр территории у до-
ма № 37 по улице Планерной 
стоит, согласно программе, 800 
рублей. А тот же квадратный 
метр, условно говоря, у дома 
№ 43 по той же улице обойдет-
ся уже в тысячу. «У вас что, раз-
ные нормативы?» — поинтере-
совался депутат Федотов. Воп-
рос повис в воздухе. Точно так 
же не пояснили чиновники, по-
чему на ремонт в одном округе 
пришлось по восемь милли-

онов бюджетных средств, а в 
другом — по одному.

И, наконец, самое интерес-
ное. Отвечая на вопросы депу-
татов о принципах формирова-
ния программы ремонта, за-
меститель начальника управ-
ления городского хозяйства 
Дмитрий Швец пояснил, что 
главным принципом было на-
личие протоколов общих соб-
раний собственников жилья. 
Так как дворовые территории 
относятся к общедомовому 
имуществу, то именно собст-
венники должны были принять 
решение о включении этих тер-
риторий в программу ремонта. 
Однако и тут у чиновников не 
срослось. Протоколы собра-
ний подавали многие депута-
ты, но вот вхождению в про-
грамму это все равно не по-
могло. А вот как готовились эти 
протоколы — еще интереснее. 
Как сообщила депутат Стрель-
никова (и столкнулась с этим 
не только она), депутатам бук-
вально за два-три дня до фор-
мирования программы сооб-
щили, что необходимо срочно 
представить в мэрию протоко-
лы общих собраний. И в тече-
ние этих двух-трех дней они 
бегали по своим округам и со-
бирали жителей, чтобы офор-
мить протоколы. Между тем, 
как известно, Жилищный ко-

декс предусматривает, что 
объявление о проведении об-
щего собрания должно выве-
шиваться не позднее чем за 10 
дней до самого собрания. По-
лучается, оформленные за 
два-три дня протоколы попро-
сту незаконны. А стало быть, и 
законность составленного 
списка дворов и проездов то-
же подлежит сомнению…

И, на наш взгляд, тут есть 
над чем поработать прокурату-
ре — и по поводу протоколов, и 
по поводу включения в список 
не нуждающихся в ремонте 
территорий, и по поводу стои-
мости ремонта.

А между тем всех этих не-
приятных моментов мэрия 
вполне могла бы избежать. До-
статочно было заранее проин-
формировать жителей города 
о существовании программы 
(а о том, что федеральный 
центр выделяет деньги на ре-
монт городских дворов и про-
ездов, было известно еще не-
сколько месяцев назад, едва 
ли не в декабре), разъяснить 
им, что необходимо сделать, 
чтобы в эту программу войти, и 
собственники жилья сделали 
бы все как надо — и собрания 
бы вовремя провели, и прото-
колы бы оформили, и докумен-
ты подали… Но кадры подве-
ли. И теперь мэру ничего не 
остается, как обещать испра-
вить допущенные «ошибки». 
Правда, неизвестно, кто их бу-
дет исправлять. Если те же, кто 
допускал, то, может, лучше и 
не надо? Может, лучше сразу к 
прокурору?

Татьяна ФИЛЁВА.

Более ста членов 

регионального отделения 

«Справедливой России» 

покинули ряды партии, 

сдав свои партийные 

билеты.
Все они жители Малоархангель-

ского района. Массовый выход из 
рядов «Справедливой России» воз-
главил председатель, теперь уже 
бывший, совета местного отделения 
партии в Малоархангельском районе 
Евгений Юдин.

Как сообщил Евгений Алексеевич, 
главной причиной выхода из партии 
стало отсутствие взаимопонимания 
между рядовыми партийцами и ру-
ководителем регионального отделе-
ния «Справедливой России» Никола-
ем Варламовым: «Варламов утратил 
связь с рядовыми членами партии, 
не оказывал нам практически ника-
кой поддержки».

По словам Е. Юдина, за четыре го-
да, пока он возглавлял Малоархан-
гельское отделение партии, партий-
ный босс ни разу не посетил район, 
хотя его неоднократно приглашали 
на районные партконференции и 
встречи с партийцами. При этом 
связь с руководителем местного от-
деления поддерживал и поручения 
давал; правда, касались они не 
столько партийных дел, сколько ком-
мерческих. Так,  как рассказал 
Е. Юдин, Николай Варламов обра-
щался к нему с просьбой найти рын-
ки сбыта куриных яиц (сын главного 
орловского «справедливоросса» 
Иван Варламов — директор ныне 
прогоревшей птицефабрики, при-
надлежащей еще одному видному 
партийцу — курскому олигарху Чет-
верикову).

Последней каплей, переполнив-
шей чашу терпения малоархангель-
ских членов «Справедливой России», 
стали мартовские выборы, проиг-
ранные в районе вчистую. В том, что 
их кандидаты не прошли в органы 
местного самоуправления, рядовые 
партийцы также склонны винить ру-
ководителя регионального отделе-
ния, который, по словам Е. Юдина, 
не только не организовал предвы-
борную кампанию должным обра-
зом, но даже отказал председателю 
совета местного отделения оплатить 
бензин для поездок в глубинку во 
время предвыборной агитационной 
кампании. Отказался Николай Вар-
ламов и приехать в Малоархангельск 
на «разбор полетов» после проиг-
ранных выборов. Проигнорировав 
встречу с рядовыми членами «Спра-
ведливой России», руководитель 
рег отделения тем не менее решил 
найти виноватого, которым, понят-
но, и стал Евгений Юдин, которому 
из аппарата главного «справедливо-
росса» сообщили, что намерены 
сместить его с поста председателя 
совета Малоархангельского отделе-
ния партии.

— За место я не держался, зар-
плату не получал, работал на обще-
ственных началах, но расценил дан-
ное решение как плевок мне в ли-
цо, — прокомментировал ситуацию 
Евгений Алексеевич. 

А потому решил сдать свой пар-
тийный билет. Вместе с ним это сде-
лали еще более сотни членов «Спра-
ведливой России».

К слову, малоархангельцы — да-
леко не первые, кто покидает пар-
тийные ряды. По информации 
Е. Юдина, несколько месяцев назад 
из партии вышли руководители мест-
ных отделений Глазуновского, Дол-
жанского и Свердловского районов.

Соб. инф.

Прощай, 
«Справедливая 
Россия»!

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

ОРЛОВСКИЙ ГОРСОВЕТ: ЗАМЕТКИ С СЕССИИ

Единый полис 
для всей страны

Новый Федеральный 

закон «Об обязательном 

медицинском 

страховании в 

Российской Федерации», 

вступивший в силу 

с 1 января 2011 года, 

предусматривает смену 

страховых полисов, 

которые поменяют свой 

внешний вид с бумажного 

на пластиковый и станут 

электронными.

Мамы за партой

В соответствии с Земельным кодексом РФ от 25 октября 2001 г. 
№136-ФЗ, Законом Орловской области «Об обороте земель сельско-
хозяйственного назначения в Орловской области» от 5 июня 2003 г. 
№331-ОЗ отдел по управлению муниципальным имуществом 

администрации Верховского района Орловской области изве-

щает о предстоящем предоставлении в аренду для создания 

фермерского хозяйства и осуществления его деятельности:
земельного участка из земель сельскохозяйственного назначе-

ния, расположенного по адресу: Орловская область, Верховский 
район, Галичинский с/с, земли бывшего СПК  им. Мичурина площа-
дью 18 га, для ведения сельскохозяйственного производства;

земельного участка из земель сельскохозяйственного назначе-
ния фонда перераспределения района, расположенного по адресу: 
Орловская область, Верховский район, Галичинский с/с, земли быв-
шего СПК «Верховский» площадью 52 га, для ведения сельскохо-
зяйственного производства.

За дополнительной информацией о земельных участках, предо-
ставляемых в аренду, а также с заявками обращаться в отдел по уп-
равлению муниципальным имуществом администрации Верховско-
го района по адресу: Орловская область, пгт. Верховье, ул. 7-го Но-
ября, д. 6 или по телефону 8 (48676) 2-30-01 в течение одного меся-
ца с момента опубликования настоящего объявления.

Департамент имущества, промышленности и информатиза-

ции Орловской области в соответствии со статьей 34 Земельного 
кодекса РФ информирует о возможном предоставлении в арен-

ду земельного участка сроком на три года для целей, не связанных 
со строительством, местоположением:

— г. Орел, ул. Генерала Родина, в районе дома № 52 (павильон 1), 
площадь 35 кв. м, вид разрешенного использования — павильоны.

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка прини-
маются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со дня опублико-
вания информации с 10.00 до 17.00 в рабочие дни (перерыв с 13.00 
до 14.00) по адресу: г. Орел, наб. Дубровинского, 70, каб. 414.

Департамент имущества, промышленности и информа-
тизации Орловской области в соответствии со статьей 34 Зе-
мельного кодекса РФ информирует о возможном предостав-
лении в аренду земельного участка сроком на три года для це-
лей, не связанных со строительством, местоположением:

— г. Орел, ул. Генерала Родина, в районе дома № 52  (павильон 5), 
площадь 50 кв. м, вид разрешенного использования — павильоны.

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка при-
нимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со дня 
опубликования информации с 10.00 до 17.00 в рабочие дни (пере-
рыв с 13.00 до 14.00) по адресу: г. Орел, наб. Дубровинского, 70, 
каб. 414.

Департамент имущества, промышленности и информа-
тизации Орловской области в соответствии со статьей 34 Зе-
мельного кодекса РФ информирует о возможном предостав-
лении в аренду земельного участка сроком на три года для це-
лей, не связанных со строительством, местоположением:

— г. Орел, ул. Генерала Родина, в районе дома № 52 (павильон 6), 
площадь 35 кв. м, вид разрешенного использования — павильоны.

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка при-
нимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со дня 
опубликования информации с 10.00 до 17.00 в рабочие дни (пере-
рыв с 13.00 до 14.00) по адресу: г. Орел, наб. Дубровинского, 70, 
каб. 414.

Департамент имущества, промышленности и информа-
тизации Орловской области в соответствии со статьей 34 Зе-
мельного кодекса РФ информирует о возможном предостав-
лении в аренду земельного участка сроком на три года для це-
лей, не связанных со строительством, местоположением:

— г. Орел, ул. Генерала Родина, в районе дома № 52 (павильон 4), 
площадь 49 кв. м, вид разрешенного использования — павильоны.

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка при-
нимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со дня 
опубликования информации с 10.00 до 17.00 в рабочие дни (пере-
рыв с 13.00 до 14.00) по адресу: г. Орел, наб. Дубровинского, 70, 
каб. 414.
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Среди официальных дилеров из-
вестных сельхозпроизводите-
лям предприятий — изготови-

телей техники — ООО «РД-Агро-
промсервис», занимающееся постав-
кой сельхозмашин и агрегатов компа-
нии «Ростсельмаш». Экспозиция 
«Ростсельмаш» в очередной раз впе-
чатлила орловских аграриев: на вы-
ставке была представлена современ-
ная высокопроизводительная кормо-
уборочная техника, выполняющая за 
один проход несколько операций и 
позволяющая существенно экономить 
ресурсы.

— Компания «РД-Агропромсервис» 
является официальным дилером 
«Ростсельмаша» и вот уже семь лет 
работает с сельхозпроизводителями 
Орловской и Курской областей, — рас-
сказал исполнительный директор ком-
пании С.В. Долженков. — Ежегодно 
мы поставляем сельхозорганизациям 
всех форм собственности до ста еди-
ниц высокопроизводительной техники 
нового поколения, обеспечивая со-
провождение сервисной службы, обу-
чение персонала, гарантийное и пост-
гарантийное обслуживание. «РД-Агро-
промсервис» также реализует семена 
перспективных сортов сельхозкуль-
тур, высокоэффективные средства за-
щиты растений. Мы идем навстречу 
нашим клиентам, предлагая гибкую 
схему расчетов. Сельхозпроизводите-
ли могут рассчитываться за приобре-
тенную технику по различным финан-
совым схемам: привлекая кредитные 
средства «Россельхозбанка» или 
«Сбербанка», в том числе по схеме «10 
на 90». Первый взнос составляет де-
сять процентов от стоимости техники 
(это собственные средства предпри-
ятия), далее — кредитные, которые 
оформляются под залог поставляемой 
техники. И самое главное — это иде-
альное сочетание цены и качества тех-
ники при низкой стоимости техобслу-
живания. Нашими клиентами являют-
ся ЗАО АПК «Орловская Нива», ЗАО 
АПК «Юность», ЗАО «Орелагроюг», 
ТНВ «Речица», АО НП «Успенское», 
ЗАО «Березки», крестьянские (фер-
мерские) хозяйства, многие другие 
сельхозорганизации Орловской обла-
сти.

На выставке перспективной сель-
хозтехники были представлены кор-
моуборочный комбайн DON 680 с тра-
вяной жаткой, предназначенный для 
заготовки высококачественных кор-
мов с минимальными затратами (жат-
ка измельчает траву для заготовки се-
нажа и силоса); прицепная косилка-
плющилка BERKUT 3200, при помощи 
которой проводится скашивание тра-
вы, а впоследствии — снижение ее 
массы, что значительно упрощает за-

готовку такого высокопитательного 
корма, как сено. Также вниманию уча-
стников были представлены роторные 
грабли KOLIBRI 471, предназначенные 
для сгребания травы из прокосов в 
валки, мини-косилка STRIGE и прицеп-
ной опрыскиватель VERSATILE PS850, 
агрегатированный с трактором. Ши-
рина захвата штанги опрыскивателя — 
24 (!) метра, что по зволяет значитель-
но экономить ресурсы. Кроме того, 
его конструкция позволяет наклонять 
штангу и фиксировать ее на месте по 
всей длине, удерживая параллельно 
поверхности. Штанга очень прочная и 
тщательно сбалансирована, она пере-
мещается синхронно с опрыскивате-
лем, пред отвращая излишний расход 
раствора и обеспечивая точность оп-
рыскивания.

Как отметил начальник отдела рас-
тениеводства, животноводства и тех-
нической политики Департамента 
сельского хозяйства Орловской обла-
сти Н.В. Кузнецов, высокопроизводи-
тельная кормоуборочная техника ком-
пании «Ростсельмаш» год от года со-
вершенствуется и на сегодняшний 
день соответствует всем современ-
ным требованиям заготовки качест-
венных кормов.

Отличные отзывы техника «Рост-
сельмаш» получила и от самих сель-
хозпроизводителей.

— В прошлом году мы приобрели 
зерноуборочный комбайн ACROS 560 
производства «Ростсельмаша». Ком-
байн отлично себя показал в ходе 
уборки, — рассказал руководитель 
одной из самых крепких в регионе 
сельхозорганизаций — ООО «Дубо-
вицкое» — С.П. Борзенков. — В на-
стоящее время мы ведем переговоры 
с представителями компании «РД- 
Агропромсервис» о покупке кормо-
уборочного комбайна DON 680. Он вы-
полняет широкий спектр работ: ска-
шивание, измельчение однолетних и 
многолетних трав и смесей. Высокая 
пропускная способность комбайна га-
рантирует минимальные сроки кормо-
заготовки. Техника поступит в нашу 
сельхозорганизацию как раз к тому 
моменту, когда мы начнем заготавли-
вать силос. Я считаю технику «Рост-
сельмаш» современной, конкуренто-
способной, мощной и существенно 
выигрывающей в цене.

Завершая работу семинара, Губер-
натор Орловской области А.П. Козлов 
подчеркнул, что техника российского 
производителя, широко представлен-
ная на выставке, доступна для орлов-
ских аграриев. Большим плюсом явля-
ется то, что часть затрат на ее приоб-
ретение субсидируется.

Н.ВИКТОРОВА.
На правах рекламы.

СЕГОДНЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

Накануне Дня защиты детей 
мы встретились с Уполномо-
ченным по правам ребенка в 

Орловской области Владимиром 
Викторовичем Поляковым (на сним-
ке), чтобы подробнее узнать о дея-
тельности нового для России ин-
ститута.

— Появление института Уполно-
моченного по правам ребёнка вы-
звало в обществе неоднозначную 
реакцию, — говорит Владимир Вик-
торович. — Противники введения 
детских омбудсменов опасались, 
что новый институт превратится в 
чиновничью бюрократическую 
структуру, которых у нас и так хва-
тает, к тому же проблемами детей 
занимаются образовательные уч-
реждения, правоохранительные ор-
ганы, суды, службы доверия, нако-
нец. Но вряд ли можно спорить с 
тем, что дети более беззащитны и 

беспомощны, чем взрослые. Имен-
но дети часто становятся жертвами 
несправедливости и насилия. Такие 
ситуации требуют скорейшего вме-
шательства. Принимая у себя чело-
века, либо выезжая к нему на ме-
сто, мы видим проблему и прини-
маем для ее решения конкретные 
меры.

К сожалению, сегодня права де-
тей нарушаются повсеместно. А по-
тому спектр вопросов, с которыми 
жители области приходят (или зво-
нят) в Аппарат Уполномоченного по 
правам ребенка в Орловской обла-
сти, достаточно широкий. Главный 
специалист Аппарата Надежда Ива-
новна Ярован показывает толстые 
папки с письменными обращения-
ми граждан, завершенными дела-
ми, судебными документами. И 
каждая папка — это отдельная ис-
тория. Нарушение жилищных прав 
детей и их родителей, выпускников 
интернатных учреждений, наруше-
ние имущественных прав, когда ро-
дители уклоняются от уплаты али-
ментов или когда ребенок не может 
получить пенсию по утере кормиль-
ца, жестокое обращение с детьми, 
в том числе насилие в семье…всех 
жалоб не перечесть. И с каждым об-
ращением здесь стараются разо-
браться, найти реальный выход из, 
казалось бы, безвыходной ситуа-
ции.

Вот, например, сейчас решается 
непростой жилищный вопрос семьи 
Лоскутовых (фамилия изменена) из 
Ливенского района. В семье родил-
ся ребенок с серьезным, очень ред-
ким заболеванием. Девочка нужда-

ется в постоянном медицинском 
контроле, в любой момент ей может 
понадобиться помощь врача. Лос-
кутовы живут в глухой деревне. Сю-
да даже «скорая помощь» не всегда 
может добраться. А поменять сель-
скую квартиру на городскую в Лив-
нах для этой семьи, как и для боль-
шинства среднестатистических се-
мей, настоящая проблема. Только в 

этой ситуации на кон поставлена 
жизнь ребенка.

А вот еще одна история, которая 
началась два с лишним года назад. 
М.П. Петрова (Ф.И.О. изменены) 
обвинила гражданского мужа своей 
племянницы Елены (имя изменено) 
в насилии над пасынком Алешей — 
старшим сыном Елены. Петрова 
стала всячески досаждать этой се-
мье, требуя лишить племянницу ро-
дительских прав. Алешу женщина 
хотела забрать под опеку.

Устав от преследований тети, 
Елена вместе с мужем и детьми уе-
хала из Орла в Дагестан — на роди-
ну мужа. Гражданка Петрова на-
стойчиво искала беглецов. Написа-
ла заявление в милицию, подклю-

чила СМИ, обратилась в Аппарат 
Уполномоченного по правам ребен-
ка в Орловской области.

— Мы связались со своими кол-
легами в Дагестане, написали пись-
мо первому заместителю Председа-
теля Правительства Республики Да-
гестан Низами Казиеву с просьбой 
найти эту семью, — рассказывает 
Владимир Викторович. — Эту семью 
разыскали. Выяснилось, что у нее 
все благополучно, за это время 
здесь родился третий ребенок.

Однако тетю Елены это интере-
совало меньше всего. Она требова-
ла, чтобы старшего — Алешу — вер-
нули в Орел, уверяла, что нарушены 
права ребенка. Позднее выясни-
лось, что эта женщина преследова-
ла свои интересы. Ей нужна была 
орловская квартира племянницы. 
Вот почему она хотела стать опеку-
ном Алеши. К счастью, сегодня Але-

ша вместе с мамой, отчимом и сво-
ими сестрой и братом живет в Да-
гестане, ходит в русскую школу и 
гордится своей дружной семьей.

Увы, но в практике сотрудников 
Аппарата немало и историй с пе-
чальным концом. И самое страш-
ное, что детей часто нужно защи-
щать от их же родителей. Вот один 
из таких печальных примеров. Не-
давно в Аппарат Уполномоченного 
по правам ребенка обратилась ди-
ректор одной из орловских школ. 
Учащаяся школы Маша Кузнецова 
(фамилия и имя изменены) не-
сколько дней не приходила на заня-
тия. Учителя забили тревогу.

Маша и ее восьмимесячная се-
стренка жили вместе с бабушкой и 

мамой. Эта семья была на контроле 
у органов опеки: мама не так давно 
освободилась из Шаховской коло-
нии, до этого злоупотребляла алко-
голем, однако после освобождения 
старалась вести достойный образ 
жизни. Но не получилось, и мама 
Маши, а вместе с ней и бабушка, 
вновь взялись за старое, стали по-
долгу отсутствовать дома, просто 
забывая о детях.

Именно по этой причине Маша 
не пришла в школу: не могла оста-
вить свою маленькую сестренку. 
После очередных гулянок мама и 
бабушка девочек все-таки верну-
лись домой, и «застолье» продол-
жилось уже в их квартире.

— Жуткое зрелище, — рассказы-
вает Владимир Викторович. — Ря-
дом с мертвецки пьяными женщи-
нами — бабушкой и мамой — пла-
чет маленький ребенок. На столе в 
бутылочке стоит детская смесь, она 
давно испортилась. Все это время 
маленький ребенок был голодным. 
Естественно, обеих девочек при-
шлось изъять из семьи. И неизвест-
но, как скоро они вернутся домой. 
Пагубная привычка для их близких 
людей оказалась сильнее роди-
тельских инстинктов…

***
Сегодня в России немало инсти-

тутов, которые призваны защищать 
права детей. Но это, к сожалению, 
не означает, что наши дети находят-
ся в безопасности и под надежной 
защитой. Уполномоченный по пра-
вам ребенка в Орловской области 
В.В. Поляков уверен, что органы го-
сударственной власти всех уров-
ней, органы местного самоуправле-
ния, органы опеки и попечитель-
ства, правоохранительные органы и 
суды должны четко координировать 
свои усилия. А весомую лепту в эту 
работу должны внести уполномо-
ченные по правам ребенка.

— Но главное, чтобы все мы, 
взрослые, «заболели» проблемами 
детей, — считает Владимир Викто-
рович. — Ведь от каждого из нас за-
висит, будут ли дети счастливы, 
смогут ли вырасти порядочными и 
успешными людьми. И, работая в 
этом направлении, мы должны по-
нимать, что работаем на будущее 
России.

Светлана АНИСИМОВА.

ЧТОБЫ НАШИ ДЕТИ БЫЛИ СЧАСТЛИВЫ
Президент РФ Дмитрий Медведев не раз 

говорил о том, что у нас в стране 

отсутствует нормальная система защиты 

детства и первоочередная задача 

государства и общественных 

организаций — создание комплексных 

мер по защите прав 

несовершеннолетних. Защита детства 

стала главной темой ежегодного 

Послания российского президента 

Федеральному собранию. 

Необходимость координации всех 

государственных служб, ведомств и 

структур, занимающихся вопросами 

детства, назрела уже давно. В 2009 году 

Указом Президента Российской 

Федерации была учреждена должность 

Уполномоченного при Президенте РФ по 

правам ребенка. С октября 2010 года 

Аппарат Уполномоченного по правам 

ребенка действует в Орловской области.

Агротехника 
профессионалов

На выставке, организованной в рамках недавнего 

областного семинара «Прогрессивные технологии 

возделывания полевых культур, заготовки и хранения 

объемистых кормов», который проходил на базе 

СП «Комплекс по производству молока «Сабурово» 

ЗАО АПК «Орловская Нива» с участием руководства 

области, глав муниципалитетов, специалистов-аграриев и 

ученых, была представлена сельскохозяйственная техника 

производства «Ростсельмаш».

Это учреждение функционирует 
в Орле вот уже восьмой год. 
Здесь понимают, что тяжелое 

заболевание ребенка — трудная ноша 
для его родителей: это страх, боль, от-
чаяние, безысходность, психологиче-
ский и информационный вакуум. В 
одиночку преодолеть эти трудности 
непросто.

Ежедневно на занятия в центр при-
ходит до 40 ребят. Это мальчишки и 
девчонки в возрасте от двух до пят-
надцати лет. У каждого из них свои 
проблемы. Одни родители приводят 
своего ребенка на консультацию к спе-
циалистам, другие — на коррекцион-
ные занятия, кому-то нужны психоло-
гическая помощь и мудрый совет.

З.В. Овчинникова — заведующая 
социально-коррекционным отделом 
центра. Среди более 130 детей, кото-
рые за год проходят через ее руки, 
почти 30 — дети-инвалиды. Детский 
церебральный паралич, задержка ум-
ственного и физического развития, 
аутизм, синдром Дауна — это непол-
ный список заболеваний, с которыми 
ей и ее коллегам приходится сталки-
ваться по роду своей деятельности.

…Женю привели в центр в шести-
летнем возрасте. Врачи поставили 
мальчику страшный диагноз: «Детский 
церебральный паралич», и как следст-
вие — задержка речевого и умствен-
ного развития. А сейчас Женя — уче-
ник третьего класса обычной общеоб-
разовательной школы. За эти три года 
ребенку, его родителям и специали-
стам центра удалось многое.

У восьмилетней Леры — синдром 
Дауна. Родители привели девочку в 
центр в шестилетнем возрасте. Тогда 
Лера была замкнутым, пассивным ре-
бенком. Здесь она научилась многому. 
Сегодня Лера отлично учится в школе, 
и, несмотря на свое заболевание, она 
очень активная и общительная девоч-
ка. Продолжает с удовольствием по-
сещать центр. Мама Леры всегда меч-
тала о том, чтобы ее дочурка смогла 
общаться со сверстниками, иметь 
друзей, жить полноценной жизнью. И 
может быть, у этой семьи появился 
шанс.

Никиту привели сюда в четырехлет-
нем возрасте. Аутизм, задержка в раз-
витии речи: в какие бы учреждения ро-
дители мальчика ни обращались, его 
нигде не хотели брать. А здесь решили 

попробовать. Удалось: мальчик учится 
в речевой школе, а не в школе для умс-
твенно отсталых детей, как предпола-
галось ранее.

И таких ребятишек здесь немало. О 
положительных результатах свиде-
тельствуют многочисленные благо-
дарности от родителей в книге отзы-
вов.

Квалифицированные специали-
сты — дефектолог, логопед, психолог, 
врач-психиатр, социальный педагог — 
для каждого пришедшего сюда ребен-
ка разрабатывают индивидуальную 
комплексную программу.

— А еще к нам на консультации при-
водят тревожных, гиперактивных, не-
уверенных в себе детишек, — расска-
зывает заведующая психологическим 
отделом центра Н.Е. Тутаева. — Под-
ростки приходят со своими проблема-
ми. Каждому стараемся помочь.

Кроме комплексной психолого-ме-
дико-педагогической диагностики 
уровня психического, физического 
развития и отклонений в поведении 
детей и подростков основными на-
правлениями деятельности центра яв-
ляются выбор оптимальной формы 
обучения для каждого ребенка, оказа-
ние помощи учащимся в профессио-
нальном самоопределении, консуль-
тации родителей, педагогов по вопро-
сам обучения и воспитания.

— Сегодня центр плодотворно со-
трудничает с различными структура-
ми, — говорит директор центра Алек-
сандр Владимирович Губский. — Это и 
бюро медико-социальной эксперти-
зы, и областной психоневрологиче-
ский диспансер, и Управление труда и 
занятости населения, и отделы соцза-
щиты, и Федеральная служба по конт-
ролю за оборотом наркотиков, и об-
ластной центр профилактики СПИДа, 
и комиссия по делам несовершенно-
летних. Мы уверены, что только общи-
ми силами можно помочь проблем-
ным детям и подросткам. И тогда на-
ши подопечные смогут найти свое ме-
сто в жизни, станут полноправными 
гражданами общества. А еще очень 
хочется, чтобы здоровые люди стали 
чуточку добрее и терпимее по отноше-
нию к тем, кто не похож на них, кто ог-
раничен в своих возможностях по со-
стоянию здоровья.

Светлана АНИСИМОВА.

Орловские налоговики, 
заручившись подде-
ржкой своих давних 

друзей — сотрудников 
областной детской библио-
теки им. М.М. Пришвина, в 
преддверии Международно-
го дня защиты детей приеха-
ли в с. Никольское к своим 
подшефным.

Праздничная программа 
получила название «Дет-
ство — это краски радуг». 
Работники областной 
детской библиотеки 
М.Н. Сорокина и Е.Г. Якуше-
ва сделали для мальчишек и 
девчонок небольшой экскурс 
в историю. Решение о 
проведении Международно-
го дня защиты детей было 
принято ещё в 1925 году на 
Всемирной конференции в 
Женеве. У праздника даже 
есть свой флаг. На зеленом 
фоне, символизирующем 
рост, гармонию, свежесть и 
плодородие, вокруг знака 
Земли размещены человече-
ские фигурки — красная, 
желтая, синяя, белая и 
черная, символизирующие 
разнообразие народов, 
населяющих планету, и нашу 

терпимость друг к другу. 
Знак Земли, размещенный в 
центре, — образ нашего 
общего дома.

Рассказ об истории 
Международного дня 
защиты детей плавно 
перешел в игровую програм-
му: конкурсы сочетались с 
отгадыванием загадок, 
решением логических задач. 
Мальчишкам и девчонкам 
было предложено вспомнить 
песни со словом «детство», 
посоревноваться в знании 
цитат из сказок, порисовать 
на воздушных шариках.

Глава шефской делегации 
заместитель начальника 
межрайонной ИФНС России 
№2 по Орловской области 
И.А. Коротков искренне 
поздравил воспитанников 
Никольского детского дома.

— Мы, взрослые, работа-
ем для того, чтобы вы были 
счастливы, здоровы и 
радовались жизни, — сказал 
Игорь Анатольевич. — Наш 
подарок поможет вам 
проводить свои праздники 
ещё веселее.

Под громкие аплодисмен-
ты на импровизированной 

сцене появился новенький 
синтезатор. Так налоговики 
продолжили уже сложившу-
юся традицию — дарить 
своим юным подшефным 
музыкальные инструменты: 
ребята уже освоили «про-
шлогоднюю» гитару и 
народные инструменты, 
появившиеся в детском 
доме к Пасхе.

Ну а потом был концерт в 
честь мальчишек и девчонок, 
отмечающих день рождения 
весной. Тут не обошлось без 
стихов в честь именинников, 
а также небольшого пред-
ставления: воспитанники 
детского дома Саша Став-
цев, Алена Матора и Оксана 
Мельникова, превратившие-
ся в звездочёта, цыганку и 
веселого гнома, обратились 
к виновникам торжества с 
«предсказаниями» и пожела-
ниями. Апофеозом вечера 
стало вручение подарков, 
которые, похоже, полностью 
совпали с желаниями 
именинников.

Праздник подошёл к 
концу, но расставание было 
светлым. Прощаясь со 
своими юными подопечными 
на недолгий срок, налогови-
ки знали, что впереди у 
ребят веселое, яркое, 
полное незабываемых 
приключений лето.

Пресс-служба УФНС 

России 

по Орловской области.

В одиночку 
трудности не преодолеть

Многие уверены, что дети с задержкой умственного 

развития, аутизмом, синдромом Дауна необучаемы, что 

большинство из них не способны посещать даже 

специализированные детские учреждения. Результат 

этого — домашняя изоляция от сверстников и окружающих 

людей, а печальная альтернатива — помещение ребенка в 

дом инвалидов. 

В центре психолого-медико-социального сопровождения 

(директор А.В. Губский) с этим категорически не согласны. 

Детство — 
это краски радуг

— Главное, чтобы все мы, взрослые, «заболе-

ли» проблемами детей. Ведь от каждого из нас 

зависит, будут ли дети счастливы, смогут ли вы-

расти порядочными и успешными людьми. И, ра-

ботая в этом направлении, мы должны понимать, 

что работаем на будущее России.

Студенников Владимир Николаевич, представитель, действующий по доверенно-
сти от имени одного собственника одной земельной доли размером 6,0 га, в том числе 
пашни 4,8 га, сенокоса 1,2 га, в праве общей долевой собственности на земельный уча-
сток общей площадью 11434468 кв.м, кадастровый номер 57:10:0000000:194, располо-
женный по адресу: Орловская область, Орловский район, с/пос. Станово-Колодезь-
ское, ОАО «Орловские истоки», СП «Становоколодезьское» (на территории бывшего 
ТОО «Становоколодезьское»),

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственника выделить земельный участок общей площадью 6,0 га, в 

том числе пашни 4,8 га, сенокоса 1,2 га, в счет одной земельной доли в праве общей до-
левой собственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначе-
ния:

бригада №2, поле 3, рабочий участок 2 (часть), с западной стороны примыкает к н.п. 
Красное Село.

Обоснованные возражения от участников общей долевой собственности по место-
положению выделяемого земельного участка вручаются представителю собственника 
земельной доли Студенникову Владимиру Николаевичу лично под роспись либо направ-
ляются по адресу: Орловская область, Орловский район, с. Становой Колодезь, ул. За-
водская, д. 42, по почте заказным письмом, с описью вложения и уведомлением о вру-
чении, в течение 30 дней со дня публикации настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены представителю собст-
венника земельной доли, возражающая сторона — участник общей долевой собствен-
ности — должна приложить следующие документы: копию документа, удостоверяющего 
личность (паспорт), копии документов, подтверждающих право собственности на зе-
мельную долю (долю в праве), а также указать реквизиты, по которым с ними можно 
связаться с целью урегулирования возникшего спора.

В случае если от имени возражающей стороны действует представитель, то помимо 
указанных  документов к возражению прилагаются документы, подтверждающие полно-
мочия данного представителя.

ТЕЛЕФОН  РЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВА 
НП «Редакция газеты 

«Орловская правда» 76"20"34.

Дети должны оставаться детьми, они 

должны быть защищены от «взрослых» 

проблем и невзгод. Прежде всего это 

относится к ребятам, оставшимся без 

попечения родителей, таким, например, как 

воспитанники Никольского детского дома.
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Курская область

Программа 
в действии
Специальная программа по 

устройству пожилых одиноких 

людей в семьи стартовала 

с этого года в Курске.

С помощью программы чиновники 
намерены решить проблему одиноких 
стариков. Пока идет работа над тем, 
чтобы узаконить переселение 
пенсионеров в патронатные семьи. Уже 
в этом году Курская область 
собирается потратить на программу 45 
млн. рублей. А всего до 2013 года на ее 
реализацию будет израсходовано 182 
млн. рулей из бюджета региона.

Устройством одиноких пенсионеров 
в приемные семьи будет заниматься 
комитет социального обеспечения 
Курской области. Делается это в 
рамках реализации принятой в регионе 
целевой программы «Повышение 
уровня и качества жизни пожилых 
людей на 2011—2013 годы».

Тамбовская область

Колокольня 
в память 
о погибших
Колокольня Спасо-

Преображенского кафедрального 

собора, построенная в 1812 году, 

была разрушена в 1932 году.

В 2012 году исполнится 200 лет 
победе русского народа 
в Отечественной войне 1812 года. 
К этой дате приурочено воссоздание 
колокольни. Сейчас на Соборной 
площади освящен памятный крест на 
месте будущей колокольни, скоро 
начнутся археологические работы по 
исследованию остатков фундамента 
разрушенной колокольни.

Ярославская область

«Музей ангелов»
В историко-культурном 

комплексе «Вятское» под 

Ярославлем открылся «Музей 

ангелов».

«Музей ангелов»  посвящен не 
только ангелам, но и «небесному 
кровельщику», крестьянину Петру 
Телушкину, жителю села Вятское.

Он работал в Петербурге в артели 
приемного отца на кровельных 
работах. В 1830 году 
П. Телушкин предложил починить без 
строительных лесов поврежденное 
бурей крыло ангела-флюгера на шпиле 
собора Петропавловской крепости 
Петербурга. Кропотливая работа 
длилась в течение шести недель, 
и в результате флюгер был успешно 
починен. О подвиге ярославского 
крестьянина в те годы говорила вся 
столица, а сам он был удостоен 
аудиенции и награды российского 
государя.

Воронежская область 

Потеряли... пять 
миллионов рублей
В Следственный комитет РФ по 

Воронежской области поступили 

многочисленные обращения 

депутатов о незаконных 

действиях семилукских 

чиновников.

Следователи проверили эти 
обращения и выяснили, что с июля 
2008-го по октябрь 2009 года никто из 
должностных лиц не контролировал 
использование и сохранность 
муниципального имущества одного из 
крупных местных предприятий. Как раз 
в это время, по оценкам местных 
депутатов, уплыли в неизвестном 
направлении пять миллионов рублей. 
По результатам проверки следователи 
возбудили уголовное дело по 
признакам преступления по статье 
«Халатность».

Смоленская область

Первый 
скейт-парк
В Смоленске открылся первый 

скейт-парк, где местные 

экстремалы смогут 

тренироваться бесплатно.

Скейт-парк разместился на 
пустовавшей площадке у здания 
Смоленской государственной 
академии физкультуры, спорта и 
туризма и предназначен для катания на 
трюковых велосипедах, роликовых 
коньках и скейтбордах.
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Газета набрана и сверстана в компьютерном центре газеты  «Орловская правда».   Объем 4 п. л.  Подписание номера в печать: по графику — 17.00. Фактически — 17.00.   Индекс 53180.   Тираж НП «Редакция газеты «Орловская правда» 13040 экз.   Заказ № 2060. 

Газета зарегистрирована 
Управлением Федеральной службы по 
надзору в сфере связи, 
информационных технологий и 
массовых коммуникаций по Орловской 
области. 
Регистрационный номер 
ПИ № ТУ 57@00054.
Отпечатана в  ОАО «Типография «Труд». 
302000, г. Орел, ул. Ленина, 1.

УЧРЕДИТЕЛИ:
Правительство 
Орловской области,
Орловский областной Совет 
народных депутатов, 
некоммерческое партнерство 
«Редакция газеты
«Орловская правда».

Адрес редакции (издателя): 
302000, ГСП, г. Орел, ул. Брестская, 6.
Цена свободная. 

Приемная — 47-52-52;
отделы:
экономики — 76-43-08;
сельской жизни — 76-18-20;
социальной политики и культуры — 
47-55-54, 76-15-81;
административной 
и правовой реформы — 76-11-75;

Редактор номера
Николай СОЛОПЕНКО. 
Дежурный ответственный секретарь 
Игорь ТИНЯКОВ.

Электронная почта: orp@orp.orel.ru        
ИнтернетIверсия: www. orp.orel.ru

РЕДАКЦИЯ

Для ЗАО «Орелроспечать».

Редакция не всегда 
разделяет мнения авторов  
публикуемых материалов.
Рекламные материалы  
печатаются с указанием 
«На правах рекламы».
За содержание рекламы 
ответственность несет 
рекламодатель.
Цена свободная.

О Б Л А С Т Н А Я  Г А З Е Т А

Издается с 22 марта 1917 года

ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА
по работе с читателями и письмами — 
76-35-50;
маркетинга и распространения — 
47-53-32;
агентства:
информационное — 76-48-98;
рекламное — 43-51-72, 76-20-34;
издательство — 76-33-64.
Факсы: 47-52-52, 76-20-34.

Главный редактор
А.Н. ТИХОНОВ.
Первый заместитель главного редактора 
В.В. ЧАРПО. 
Заместитель главного редактора
Т.И. ПАВЛОВА.
Заместитель главного редактора — 
ответственный секретарь
С.А. МИРОНОВ. 

НОВОСТИ ЦФО Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

— Александр Алексее-
вич, какие флаги будут 
нынче в гости к нам?
— На флагштоках перед 

театром развеваются флаги 
пяти государств: помимо те-
атров России на фестивале 
будут представлены театры 
Украины, Молдовы, Литвы и 
Израиля. 2-й Международ-
ный фестиваль в Орле круп-
нее и разнообразнее, чем 
1-й. Во-первых, увеличилось 
число коллективов, которые 
будут участвовать в фес ти-
вале: в этом году будет пока-
зано 15 спектаклей. Во-вто-
рых, увеличилось и количе-
ство площадок — спектакли 
фестиваля будут идти не 
только на большой и малой 
сценах нашего театра, но и 
на сцене театра «Русский 
стиль», в концертном зале 
ОГИИК. В период подготовки 
мы получили около 80 заявок 
на участие в фестивале. Был 
серьезный отбор, и, надо 
сказать, за бортом осталось 
много интересных названий. 
И если бы мы могли принять 
всех желающих, то это мог 
быть настоящий театраль-
ный марафон... Я думаю, со 
временем так и будет. Сюда 
станут приезжать театраль-
ные продюсеры, чтобы отби-
рать спектакли на другие фе-
стивали. Думаю, тенденция 
на увеличение круга участни-
ков станет основной, и в пер-
спективе мы станем серьез-
ной фестивальной площад-
кой. И в этом есть не только 
культурный, но и экономиче-
ский смысл для нашего горо-
да, для всей его инфраструк-
туры: к нам, как и, скажем, в 
Авиньон, станут приезжать 
сотни коллективов (они при-
езжают за свой счет), а это 
контингент для гостиниц, ка-
фе, это и широкие возмож-
ности рекламы...

— На афише фестиваля 
— вся палитра сегод-
няшнего театра...

— Да, и в этом разнооб-
разии названий еще одна 
особенность нынешнего 
фестиваля: здесь и новая 
драма (в лице ТЕАТРА.DOС и 
Центра драматургии и ре-
жиссуры), и русская класси-
ка («Маленькие трагедии» 
Пушкина и «Темные аллеи» 
Бунина), и современная за-

падная пьеса и литература 
(«Эти свободные бабочки», 
«Близость», «Любовник»), и 
российская драматургия 20-
го века («Вечер» Дударева, 
«Скамейка» Гельмана, «Ко-
ба» Радзинского). Еще одна 
особенность 2-го фестиваля 
— здесь соберутся режиссе-
ры очень сильные, извест-
ные, получившие большое 
количество всевозможных 
призов, лауреаты фестива-
лей, вплоть до «Золотой 
маски». Поэтому, я думаю, у 
жюри будет суперсложная 
задача — выбрать самого 
достойного.

— Среди спектаклей — 
участников фестиваля 
есть такие, которым вы 

лично отдаете предпоч-
тение?
— Есть спектакли, кото-

рые я уже видел на фестива-
лях и которые оставили 
сильные впечатления. Во-
первых, это два женских мо-
носпектакля: «Никто» мос-
ковской актрисы Ирины Ев-
докимовой, который получал 

Гран-при на нескольких фес-
тивалях, и «Любовник» звез-
ды литовского театра Биру-
те Мар, с которым она объ-
ехала уже полмира. Очень 
интересный коллектив — 
пермский театр «У моста», 
лауреат «Золотой маски», 
привезет к нам пьесу  «Си-
ротливый Запад» культового 
западного драматурга Мак-
Донаха, самого, пожалуй, 
популярного в последнее 
десятилетие. Очень инте-
ресный спектакль Кишинев-
ского театра «Бал Госпо-
день...» по книге и песням 
Вертинского. Не могу не от-
метить питерский спектакль 
«Скамейка», поставленный 
Львом Стукаловым, одним 
из ведущих питерских ре-

жиссеров, это работа высо-
кой пробы.

— Как я понимаю, ника-
кой определенной кон-
цепции или темы при от-
боре спектаклей на фе-
стиваль не было?
— Главная наша «концеп-

ция» — чтобы спектакль был 
хороший, как бы он ни назы-
вался и о чем бы ни говорил. 

— Какие имена мы уви-
дим нынче в составе 
жюри?
— В жюри будут те же лю-

ди, что и в прошлом году: это 
Нина Мазур (Германия) — ви-
це-президент Международно-
го Форума Театра одного ак-
тера, Мария Танана — дирек-
тор международного фести-
валя моноспектаклей «Отра-
жение» (Литва), Александр  
Бармак — профессор Россий-
ской академии театрального 
искусства (Москва),  Алек-
сандр Иняхин — обозреватель 
театрального журнала «Стра-
ст ной бульвар» (Москва). 

К ним примкнут Элеонора 
Макарова — заведующая 

секцией критики Союза 
театральных деятелей 
РФ (Москва) и Майя Ро-
манова — театральный 
критик («Радио России»). 
В работе фестиваля при-
мет участие специальный 
корреспондент газеты 
«Культура» Ирина Алпа-
това.

— Александр Алексее-
вич, надо отдать долж-
ное вам как директору 
фестиваля — продела-
на колоссальная подго-
товительная работа...

— Да, это действи-
тельно большая работа, 
которую сделали неболь-
шая административная 
груп   па театра, наши дру-
зья из Международного 
института театра, СТД 
РФ. Серьезную матери-
альную поддержку ока-

зало Правительство Орлов-
ской области, администра-
ция города Орла помогла с 
размещением рекламы, вы-
делила средства на главный 
приз фестиваля, кроме того, 
увеличилось число учреди-
телей, теперь среди них и 
ОГИИК, и ОГТРК. Я уверен, 
этот театральный праздник 
станет большим событием 
для орловцев. Мы приглаша-
ем наших зрителей на спек-
такли фестиваля «LUDI»! Не 
упустите возможность уви-
деть лучшие образцы совре-
менного театрального ис-
кусства. До встречи на фес-
тивале.

Татьяна ПАВЛОВА.
На снимке: сцена из мо-

носпектакля «Никто». 

Все флаги будут в гости к нам
Мечтать не вредно. Вот есть на 

юге Франции такой городок —  

Авиньон называется — ничего 

особенного, но вот уже больше 

полувека театры Европы, как 

июль, сломя голову несутся 

туда себя показать и других 

посмотреть, а вслед за ними, 

конечно, и толпы зрителей, 

желающих потусоваться в 

пестрой фестивальной 

кутерьме, и за этот месяц город 

зарабатывает на туристах 

столько же, сколько за весь 

остаток года. А ведь Орел в силу 

своего счастливого 

местоположения тоже мог бы... 

А почему нет?! Только второй 

год собирается у нас 

международный фестиваль 

«LUDI», а посмотрите на афишу 

фестиваля — как ширится его 

географический и жанровый 

размах... Впрочем, давайте 

послушаем все об особенностях 

нынешнего фестиваля из 

первых уст. У нас в гостях — 

автор идеи и зачинщик 

фестиваля «LUDI» 

художественный руководитель 

театра «Свободное 

пространство» заслуженный 

деятель искусств РФ 

А.А. МИХАЙЛОВ.

Полное фирменное наименование общества: открытое акционерное общество «Орелрастмасло».
Место нахождения общества: Российская Федерация, 302043, г. Орел, Маслозаводской переулок, д.21.
Вид собрания — годовое общее собрание акционеров.
Форма проведения собрания — совместное присутствие акционеров для обсуждения вопросов повестки 

дня и принятия решений по вопросам, поставленным на голосование без предварительного направления (вру-
чения) бюллетеней для голосования до проведения общего собрания акционеров.

Дата проведения годового общего собрания акционеров: 24 мая 2011 г.
Время проведения годового общего собрания акционеров: 16.00. 
Время начала регистрации участников собрания: 15.00.
Время окончания регистрации участников собрания: 16.00.
Место проведения собрания: г. Орел, Маслозаводской переулок, д. 21.
Время открытия общего собрания: 16.00.
Время закрытия общего собрания:  16.30.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров, согласно решению совета 

директоров ОАО «Орелрастмасло» (Протокол № 1/4-2011 от 27 апреля 2011 года) составлен на основании дан-
ных реестра акционеров общества по состоянию на 01 мая 2011 года.

На момент окончания регистрации для участия в голосовании зарегистрировались акционеры и их предста-
вители, владеющие в совокупности 34 969 голосующих акции, что составляет 97,13% от общего числа голосую-
щих акций общества.

На основании журнала о регистрации акционеров, принявших участие во внеочередном общем собрании 
акционеров, собрание признано правомочным. В соответствии со ст. 58 Федерального закона «Об акционерных 
обществах», а также уставом общества КВОРУМ ИМЕЕТСЯ по всем вопросам повестки дня собрания.

Число голосов, которыми обладали лица, включенные в список лиц, имевших право на участие в общем соб-
рании, по каждому вопросу повестки дня общего собрания:

По первому вопросу повестки дня:  35988  По шестому вопросу повестки дня: 35988
По второму вопросу повестки дня: 35988 По седьмому вопросу повестки дня: 35988
По третьему вопросу повестки дня: 35988  По восьмому вопросу повестки дня: 35988
По четвертому вопросу повестки дня: 35988  По девятому вопросу повестки дня: 35988
По пятому вопросу повестки дня: 35988  По десятому вопросу повестки дня: 35988
 Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в общем собрании, по каждому вопросу пове-

стки дня общего собрания с указанием, имелся ли кворум по каждому вопросу:
По первому вопросу повестки дня: 34 969 По шестому вопросу повестки дня: 34 969
Кворум имеется    Кворум имеется
По второму вопросу повестки дня:  34 969 По седьмому вопросу повестки дня: 34 969
Кворум имеется    Кворум имеется
По третьему вопросу повестки дня: 34 969 По восьмому вопросу повестки дня: 34 969
Кворум имеется    Кворум имеется
По четвертому вопросу повестки дня: 34 969 По девятому вопросу повестки дня: 34 969
Кворум имеется    Кворум имеется
По пятому вопросу повестки дня: 34 969 По десятому вопросу повестки дня: 34 969
Кворум имеется    Кворум имеется
Число голосов, отданных за каждый из вариантов голосования («за», «против», и «воздержался») по 

каждому вопросу повестки дня общего собрания, по которому имелся кворум
По первому вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По второму вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По третьему вопросу повестки дня «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По четвертому вопросу повестки дня: 
— Алексеев В.Н.: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
— Дерябин В.В.: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
— Муразов С.М.: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
— Павлов В.Е.: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
— Щербаченко В.А.: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По пятому вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По шестому вопросу повестки дня: «за» — 34 845, «против» — 0, «воздержался» — 0
Павлов В.Е. не принимал участия в голосовании (п.6. ст.85 ФЗ «Об акционерных обществах»).
По седьмому вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По восьмому вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По девятому вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0
По десятому вопросу повестки дня: «за» — 34 969, «против» — 0, «воздержался» — 0

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Определение порядка ведения годового общего собрания акционеров.
2. Утверждение годового отчета общества.
3. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, отчета о прибылях и убытках, распределение прибыли (в 
том числе выплата дивидендов) и убытков общества.
4. Избрание совета директоров общества.
5. Избрание генерального директора (единоличного исполнительного органа) общества.
6. Избрание ревизионной комиссии общества.
7. Досрочное прекращение полномочий счетной комиссии общества.
8. Избрание счетной комиссии общества.
9. Утверждение аудитора общества.
10. Утверждение крупных сделок.
Решения, принятые общим собранием по вопросам повестки дня:
1. По первому вопросу повестки дня собрания:
Решили: утвердить предложенный советом директоров общества регламент и порядок работы собрания:
— голосование по вопросам повестки дня производить бюллетенями для голосования;
— для докладов по всем вопросам повестки дня предоставить до 10 минут, для выступления в прениях — 

до 5 минут, для справок — до 5 минут;
— собрание провести без перерыва и завершить сегодня.
В связи с невозможностью присутствия на годовом общем собрании акционеров общества председателя 

совета директоров ОАО «Орелрастмасло» Муразова Сергея Мирославовича избрать председательствующим 
на годовом общем собрании акционеров члена совета директоров общества — Павлова Владимира Евгеньеви-
ча (п.3 ст. 67 ФЗ «Об акционерных обществах», п.13.11. устава общества).

Избрать секретарем собрания акционеров Жукову Людмилу Анатольевну.
2. По второму вопросу повестки дня собрания:
Решили: утвердить годовой отчет общества за 2010 год, предварительно утвержденный советом директо-

ров ОАО «Орелрастмасло» 27 апреля 2011 года (Протокол № 1/4-2011 от 27.04.2011 года). 
3. По третьему вопросу повестки дня собрания:
Решили: утвердить годовую бухгалтерскую отчетность общества за 2010 год, отчет о прибылях и убытках за 

2010 год, предварительно утвержденные советом директоров ОАО «Орелрастмасло» 27 апреля 2011 года (Про-
токол № 1/4-2011 от 27.04.2011 года). Дивиденды по размещенным обыкновенным именным бездокументар-
ным акциям ОАО «Орелрастмасло» за 2010 год не выплачивать.

4. По четвертому вопросу повестки дня собрания:
Решили: избрать на срок до следующего годового общего собрания акционеров совет директоров ОАО 

«Орелрастмасло» в следующем составе:
Алексеев В.Н., Дерябин В.В., Муразов С.М., Павлов В.Е., Щербаченко В.А.
5. По пятому вопросу повестки дня собрания:
Решили: избрать генеральным директором (единоличным исполнительным органом) ОАО «Орелрастмас-

ло» на срок до следующего годового общего собрания акционеров общества — Павлова Владимира Евгеньеви-
ча.

6. По шестому вопросу повестки дня собрания:
Решили: избрать ревизионную комиссию ОАО «Орелрастмасло» на срок до следующего годового общего 

собрания акционеров общества в следующем составе: 
Новиков В.Ф., Савостиков В А., Селихов С.М.
7. По седьмому вопросу повестки дня собрания:
Решили: досрочно прекратить полномочия счетной комиссии ОАО «Орелрастмасло» с 25 мая 2011 года.
8. По восьмому вопросу повестки дня собрания:
Решили: избрать с 25 мая 2011 года счетную комиссию ОАО «Орелрастмасло» сроком на 5 (пять) лет в сле-

дующем составе: 
Берлизов О.И., Гладкина Т.В., Жукова Л.А.
9. По девятому вопросу повестки дня собрания:
Решили: утвердить аудитором ОАО «Орелрастмасло» на срок до следующего годового общего собрания 

акционеров общество с ограниченной ответственностью Аудиторская фирма «Бухгалтер» (ИНН 5752020796, 
ОГРН 1025700776859, место нахождения: 302026, Орловская область, г. Орел, ул. Комсомольская, 88-а). Ли-
цензия на осуществление аудиторской деятельности № Е008906 от 04.03.2008 г. предоставлена сроком до 
04.03.2013 г. на основании решения лицензирующего органа № 136 от 04.03.2008 г.

10. По десятому вопросу повестки дня собрания:
Решили: одобрить совершение ОАО «Орелрастмасло» следующих крупных сделок:

 Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — открытое акционерное общество Банк ЗЕНИТ (ОАО) г. Москва (Место нахождения: 129110, 

г. Москва, Банный пер., д. 9, основной государственный регистрационный номер 1027739056927, ИНН 
7729405872, КПП 775001001, внесено в Единый государственный реестр юридических лиц 19.08.2002 г., Меж-
районной инспекцией Министерства Российской Федерации по налогам и сборам № 44 по г. Москве за номе-
ром 2027744000690).

Сумма кредита — в пределах не свыше 100 000 000 (ста миллионов) рублей.
Процентная ставка — на условиях контрагента.
Срок договора — в пределах не более 3 лет с момента фактического предоставления кредитором денежных 

средств Заемщику.
Залогом по данному кредиту выступают на условиях и по залоговой оценке контрагента товары в обороте 

балансовой стоимостью до 600 000 000 (шестисот миллионов) рублей (Приложение А1) и объекты основных 
средств балансовой стоимостью до 400 000 000 (четырехсот миллионов) рублей, в том числе здания (по усмот-
рению генерального директора общества как все вместе, так и каждое в отдельности) по адресу: Орловская об-
ласть, г. Орел, пер. Маслозаводской, дом 21 и по адресу: Орловская область, г. Орел, пер. Пищевой, дом 4, 
а также все земельные участки по адресу: Орловская область, г. Орел, пер. Маслозаводской, 21 и по адресу: Ор-
ловская область, г. Орел, пер. Пищевой, 4 (Приложение А2).

Конкретные условия договора в данных пределах определяются Генеральным директором (единоличным 
исполнительным органом) ОАО «Орелрастмасло».

 Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — акционерный банк «Банк проектного финансирования» (закрытое акционерное общество, 

юридический адрес: 105064, г. Москва, ул. Земляной вал, 34-а), ИНН 7719038888.
Сумма кредита — в пределах не свыше 400 000 000 (четыреста миллионов) рублей.
Процентная ставка — на условиях контрагента.
Срок договора — в пределах не более 3 лет с момента фактического предоставления кредитором денежных 

средств заемщику.
Залогом по данному кредиту выступают на условиях и по залоговой оценке контрагента товары в обороте 

балансовой стоимостью до 600 000 000 (шестисот миллионов) рублей (Приложение Б1) и объекты основных 
средств балансовой стоимостью до 400 000 000 (четырехсот миллионов) рублей, в том числе здания (по усмот-
рению генерального директора общества как все вместе, так и каждое в отдельности) по адресу: Орловская об-
ласть, г. Орел, пер. Маслозаводской, дом 21 и по адресу: Орловская область, г. Орел, пер. Пищевой, дом 4, 
а также все земельные участки по адресу: Орловская область, г. Орел, пер. Маслозаводской, 21 и по адресу: Ор-
ловская область, г. Орел, пер. Пищевой, 4 (Приложение Б2).

Конкретные условия договора в данных пределах определяются генеральным директором открытого акцио-
нерного общества «Орелрастмасло».

Дата составления отчета: 24 мая 2011 года.

ОТЧЁТ
об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров 

открытого акционерного общества «Орелрастмасло» 
(город Орел, переулок Маслозаводской, дом 21)

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

СПК «Сеньково» (ОГРН  1025700559543,ИНН 5706001848), 
расположенный по адресу: Орловская область, Глазуновс-
кий район, Сеньковское сельское поселение, с. Сеньково, 
ул. Луговая, д. 3, будучи фактическим пользователем сле-
дующих земельных участков в Глазуновском районе Орлов-
ской области для сельскохозяйственного производства об-
щей площадью 1831,66 га, расположенных по адресам:

Орловская область, Глазуновский район, Сеньковское 
сельское поселение, на землях СПК «Сеньково» — 878,66 га, 
в том числе земельные участки: 

участок 33 — 65,38 га; 35 — 25,03 га; 36 — 60,30 га; 37 — 
13,02 га; 38 — 43,89 га; 39 — 3,38 га; 40 — 14,77 га; 41 — 
29,49 га; 42 — 15,74 га; 43 — 20,85 га; 44 — 36,00 га; 45 — 
24,98 га; 46 — 13,00 га; 47 — 30,74 га; 48 — 25,28 га; 49 — 
105,68 га; 50 — 56,94 га; 51 — 3,55 га; 52 — 96,37 га; 53 — 
138,21 га; 54 — 1,74 га; 55 — 54,32 га,

использование в течение 4 лет подряд при отсутствии 
после данного срока собственников земельных долей, же-
лающих распорядиться своей земельной долей (участком), 
продлевается на неограниченный срок;

— Орловская область, Глазуновский район, Сеньковское 
сельское поселение,на землях бывшего СПК «Заря» — 953 га, 
в том числе земельные участки:

участок 17 — 57,00 га; 18 — 79,82 га; 19 — 26,48 га; 20 — 
45,42 га; 21 — 79,34 га; 22 — 53,42 га; 23 — 165,10 га; 24 — 
35,80 га; 25 — 15,65 га; 26 — 14,76 га; 27 — 42,18 га; 28 — 
53,17 га; 29 — 138,22 га; 30 — 51,82 га; 31 — 13,82 га; 32 — 
20,40 га; 33 — 60,50 га,

использование в течение 4 лет подряд при отсутствии 
после данного срока собственников земельных долей, же-
лающих распорядиться своей земельной долей (участком), 
продлевается на неограниченный срок;

принимая за основу принцип учета земли как важнейше-
го компонента окружающей среды и средства производ-
ства в сельском хозяйстве, настоящим уведомляет собст-
венников невостребованных земельных долей о том, что, 
исходя из очевидной выгоды и пользы, которые приобретут 
собственники земельных долей, действуя в чужом интересе 
без поручения, в соответствии с главой 50 Гражданского ко-
декса РФ (часть 2) приступает к использованию земель-
ных участков, указанных выше, с момента опубликования 
настоящего извещения. Вследствие чего СПК «Сеньково» 
(ОГРН 1025700559543, ИНН 5706001848) принимает на се-
бя исполнение перед государством следующих обязанно-
стей собственников земельных долей:

— использование земельных участков в соответствии с 
их целевым назначением и разрешенным использованием;

— сохранение межевых, геодезических и других знаков 
при их наличии;

— осуществление мероприятий по охране земель;
— своевременное внесение платежей за землю;
— недопущение загрязнения, захламления, деградации 

и ухудшения земель.
По всем возникающим вопросам обращаться по адресу: 

Орловская область, Глазуновский район, Сеньковское сель-
ское поселение, с. Сеньково, ул. Луговая, д. 3, телефон 
8(48675) 2-41-18.

В соответствии со статьей 8 Закона Орловской области «Об 
обороте земель сельскохозяйственного назначения в Орловской 
области» от 5 июня 2003 года №331-ОЗ управление сельского 

хозяйства и продовольствия Кромского района Орловской 

области извещает о наличии предлагаемого для передачи в 

аренду земельного участка  с кадастровым номером 
57:09:0770101:100 площадью 78878 кв.м, местоположение зе-
мельного участка: Орловская область, Кромской р-н, Гуторовское 
сельское поселение, вблизи д. Арбузово; категория земель — 
земли сельскохозяйственного назначения; разрешенное исполь-
зование — для сельскохозяйственного использования.

Информация о местоположении земельного участка размеще-
на на сайте администрации Кромского района www.admkrom.ru. 
За дополнительной информацией и с заявками обращаться в уп-
равление сельского хозяйства и продовольствия Кромского рай-
она по адресу: Орловская область, Кромской район, пгт. Кромы, 
ул. Советская, д.27, тел.8 (48643) 2-01-76 в течение месяца с мо-
мента опубликования настоящего сообщения.

Коллектив Отделения Пенсионного фонда Российской Фе-
дерации по Орловской области выражает глубокое соболез-
нование Раисе Михайловне Москвиной, управляющей Ор-
ловским региональным отделением Фонда социального 
страхования Российской Федерации, по поводу смерти её 
матери.

ООО «Санаторий-профилакторий «Лесной» выражает со-
болезнование управляющей региональным отделением ФСС 
Раисе Михайловне Москвиной по поводу смерти её матери.

Аппарат главного федерального инспектора в Орловской 
области выражает глубокое соболезнование управляющей 
Орловским региональным отделением Фонда социального 
страхования РФ Раисе Михайловне Москвиной по поводу 
смерти её матери.

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Я

ФЕСТИВАЛИ

ТЕЛЕФОН  РЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВА
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